



最初に製作された
PWC用の船台。アルミ
ではなくステンレス製で、
形状も現行モデルとは
異なり大型。



ファクトリーゼロの代名
詞であるアルミフレーム
には、軽量化と強度を
両立するための工夫が
凝らされている。



ジェットランチャー開発
時の貴重な写真がこちら。
運搬時の軽快感、ト
ランボルの積載など、細
かいテストが繰り返され
た。タイヤのホイールを
プラスチック、ペアリング
を樹脂にするなど、当初
からサビ対策も万全。



ジェットランチャーの製作にも使用するマシニングセンタ。この機械で穴あけや切削などの加工を行っている。



世界で愛される
日本の製品

Made in JAPAN



PWCの他にも、ヨットや
デイギング用のランチャ
ー、SUP用のアルミラッ
ク、オーバースライダー、
ビーチの監視台など、フ
ァクトリーゼロの製品は
多種多様なマリンの現
場で活躍している。



海外からのコメント

ファクトリーゼロのジェットランチ
ャーを使って7年になるけど、ほ
れたりトラブルが起きたことは一
度もないよ。それくらい丈夫だし、
なにより使いやすい。高さがちょうどいいからひとりで簡単に載せ
られる、柔らかい方法でもスムー
スに動かせる。フリーライダーは
ビーチにいることが多いから助
かるって。でもユーザーフレン
ドリーなランチャーワーク。簡単
に分解できるから、持ち運び
も便利だしね。あとは見た目もク
ールだ。ジェットランチャーに乗った僕のリクターは、いつもよりカ
ッコよく見える気がするよ!!



Taylor Curtis

タイラー・カーティス
数々の輝かしい実績を持つ、世
界屈指のフリーライダー。米国
カリフォルニア州モロベイ在住、
チームリクター所属。



創業メンバーのひとりで
あり、生粋の職人といわれる
代表の向井氏は、今で
も現場に立つこともある
そうだ。



ファクトリーゼロでは船台
だけでなく、エアボールやフ
ィッシングラックなどの船底
用製品をリース、工場前
にはテストに使用した
PWCやヨット、カヌーなど
が並んでいる。



工場内には在庫商品の他、ジェットランチャー用のタイヤが大量に積まれていた。



工場の3階はマス
ト、エアボール、オ
ーバースライダー
部門となっている。

